



l'œil de Paname

ICI, LES VOYAGEURS SE PARTAGENT L'ESPACE COMME DES LOCATAIRES

Un hôtel comme un appartement. "Le Général se veut un lieu de vie, de partage où chacun peut laisser la trace d'un instant, d'une rencontre." Une idée séduisante signée de l'architecte d'intérieur Jean-Philippe Nuel. PAR MARTINE DUTEIL.



Laisser un souvenir... L'idée pourrait sembler baroque et un peu fabriquée, si Jean-Philippe Nuel n'était pas passé par là. Mélange de design et de références chinoises, l'œil est largement sollicité. Photos sur les murs, motifs sur les tapis, tourne-disque et vinyles, piliers graphés, comme si chaque voyageur avait laissé son empreinte, étoffant l'histoire du lieu au fil des visites. Des skateboards deviennent œuvres d'art, des vélos invitent à la balade et une paroi sert à dessiner l'itinéraire de son cru... Les chambres, elles, optent pour le calme et sont pensées comme un espace privé. Ne pas oublier l'estampillage photographique qui marque aussi l'endroit avec des images de Christophe Dugied et de Christian Bassot. Ajoutons à cette proposition, bar, fitness, massages, dégustations... 5-7, rue Rampon, 75011. Tél. 01 47 00 41 57 et legeneralhotel.com

